

Lire en français à la fin de la page >>>

NPOC Executive Committee Meeting Notes – 16th of February 2021

ATTENDANCE:

NPOC EC: Raoul Plommer, Ioana Stupariu, Emmanuel Vitus, Oreoluwa Lesi

ICANN org: Brenda Brewer, Maryam Bakoshi

AGENDA

- 1- Charter for the NPOC NGO
- 2- NPOC Webinars
- 3- Charter for NPOC
- 4- AOB

CHARTER FOR THE NPOC NGO

Raoul has updated the EC members on the urgent need to draft the NPOC NGO Charter. He informed the EC members to start the draft as soon as possible so that other team members can add their voices to it.

Action Item:

Raoul to start the draft of the Charter before the next EC meeting in March.

CHANGE OF POLICY CHAIR

Due to personal issues and time constrain to participate effectively into NPOC activities, NPOC's Policy Chair, Jacqueline has asked the EC to reconsider her participation in the EC.

Action Item:

In the next meeting, the EC will have a conversation with Jacqueline and look at the charter to take a decision on the process to maintain or replace the Policy Chair.

NPOC WEBINARS

Raoul has reminded the EC especially the Communication officer and the Membership Chair to work in synergy to involve more members in the ongoing webinars using our social media platform to do the publicity.

Action Item:

The Communication officer will work with the membership chair to fill the gaps.

CHARTER REVIEW:

The EC members have continued and completed the review of the NPOC charter.

Action Item:

Raoul will email the final document with comment to ICANN org.

Compte rendu de la réunion du CE - 16 Février 2021

PRÉSENCE :

CE NPOC : Raoul Plommer , Ioana Stupariu , Emmanuel Vitus, Oreoluwa Lesi

ICANN: Brenda Brewer, Maryam Bakoshi

ORDRE DU JOUR

- 1- Charte de l'ONG NPOC
- 2- Webinaires NPOC
- 3- Charte pour NPOC
- 4- AOB

CHARTRE DE L'ONG NPOC

Raoul a informé les membres du CE de la nécessité urgente de rédiger la charte de l'ONG NPOC. Il a informé les membres du CE qu'il commencera le projet dès que possible afin que les autres membres de l'équipe puissent ajouter les compléments d'information.

Élément d'action :

Raoul doit commencer le projet de charte avant la prochaine réunion du CE en mars.

CHANGE DU POLICY CHAIR

En raison de problèmes personnels et contraintes de temps pour participer efficacement aux activités de NPOC, le Policy Chair, Jacqueline a demandé au CE de reconsidérer sa participation au CE.

Élément d'action :

Lors de la prochaine réunion, le CE aura une conversation avec Jacqueline et examinera la charte pour prendre une décision sur le processus de maintien ou de remplacement.

WEBINAIRES NPOC

Raoul a rappelé au CE, en particulier au chargé de communication et au président des adhésions, de travailler en synergie pour impliquer davantage de membres dans les webinaires en cours en utilisant notre plateforme de médias sociaux pour faire la publicité.

Élément d'action :

Le chargé de communication travaillera avec le président des adhésions pour combler les lacunes.

EXAMEN DE LA CHARTE :

Les membres du CE ont continué et complété l'examen de la charte du NPOC.

Élément d'action:

Raoul enverra le document final avec des commentaires à l'organisation ICANN pour validation.